

martes 13 de octubre de 2020

El humor universal de Clownic llega al Teatro Leal dentro de la programación del FIC 2020

Los herederos de Tricycle ironizan este jueves sobre el mundo del turismo en su espectáculo 'Turist (or not tourist)'



El FIC 2020, Festival Internacional Clownbaret, llega a La Laguna siendo fiel a su espíritu alegre y divertido y adaptando sus formatos y precios en respuesta a la crisis sanitaria. El grupo Clownic, heredero del humor gestual de Tricycle, encabeza la programación del FIC 2020, una cita que continúa fiel a su ambición cómica y que recalca en el Teatro Leal este jueves, a las 20:30 horas. Las entradas ya están a la venta tanto online como en taquilla al precio de 10 y 12 euros.

Clownic llega a Canarias con el estreno de su último espectáculo 'Turist (or not tourist)'. El grupo catalán se incorpora al cartel del festival en sustitución de los belgas Les Founambules, quienes no han podido acudir a la cita como consecuencia de las restricciones sanitarias vigentes en su país.

Con una exitosa trayectoria profesional que se nutre del estilo Tricycle para crear sus propios espectáculos, el trabajo de Clownic se centra en el teatro gestual cómico. Los catalanes utilizan un lenguaje universal del humor sin palabras que les permite representar sus obras en cualquier rincón del planeta.

'Turist (or not tourist)' es su tercer espectáculo desde que en 2011 se desvincularon de Tricycle, tras haber cumplido 18 años trabajando juntos. Un divertidísimo espectáculo sobre el mundo del turismo organizado. A través del humor sin palabras, marca de la casa, Clownic plantea una serie de situaciones hilarantes con el único objetivo de hacer reír al público cada diez segundos.

El programa de FIC 2020 en La Laguna continúa en el Espacio Agüere Cultural con seis funciones del mejor circo nacional e internacional el viernes 16 y el sábado 17 de octubre. La jornada del viernes albergará las actuaciones de la compañía vasca Circo Los y de la clown madrileña Mireia Miracle con los espectáculos 'Vintage Brothers' y 'Rojo', respectivamente. Ambas funciones darán comienzo a las 18:30 horas.

El buen humor continuará el sábado con las cuatro funciones que el festival tiene preparadas en la ciudad de los adelantados. A las 12:00 horas dará comienzo la representación de la compañía Circkoimpacto y a continuación Manolo Carambolas hará lo propio. A las 18:00 horas el humor vuelve a apoderarse del Espacio Agüere con las actuaciones del italiano Otto Il Bassoto y el hilarante concierto que la compañía Mundo Costrini ofrece en la obra 'The crazy Mozarts'.

Las entradas ya están disponibles al precio de 2 euros a través de la plataforma digital tickety.es [<https://tickety.es/es/organizers/lasal-creadores-asociados-sl>]. De esta manera el FIC asegura que el aforo de cada espacio, garantizando la seguridad del público. Parte de la recaudación obtenida se donará a Payasos Sin Fronteras.

En todos los espectáculos incluidos en la programación del FIC 2020 se aplicarán los protocolos sanitarios en vigor, tanto en espacios cerrados como abiertos. Además el festival hará efectivas todas las recomendaciones y normas establecidas, en estricta coordinación con las autoridades sanitarias, entre las que se encuentran las medidas de distanciamiento social, el uso obligatorio de mascarilla, de gel hidroalcohólico, la toma de la temperatura corporal previa al espectáculo y la correcta desinfección de las zonas comunes. Asimismo, se reduce el aforo para adaptarlo a las condiciones de cada espacio escénico, garantizando en todo momento la seguridad del público y de los artistas participantes.

El FIC 2020 cuenta con el patrocinio del Gobierno de Canarias, Canarias Cultura en Red, Cabildo de Tenerife, Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife, Ayuntamiento de La Laguna, INAEM-Ministerio de Educación, Cultura y Deportes, MUNA - Museo de la Naturaleza y la Arqueología y el Cabildo de La Palma. Colaboran con el festival los ayuntamientos de Guía de Isora, Santiago del Teide, Icod de los Vinos, Vallehermoso, la Escuela de Actores de Canarias, TEA-Tenerife Espacio de las Artes, Teatro Guimerá, Teatro Leal, Espacio La Granja, Teatro Guinguada y Espacio Agüere Cultural.